

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

QUINTA EDICION.
DE LA NOCHE.
Se publica la venta de Madrid.
Un número, DOS CUARTOS.
Una mano, CUATRO REALES.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIO DE ANUNCIO.
En todas las ediciones,
CUATRO REALES LINEA,
con rebaja á los anunciantes que
contraten con la administracion.

AÑO XXVIII. NÚM. 7207.

MADRID, MIÉRCOLES, 9 DE AGOSTO DE 1877.

ÚNICO PUNTO DE SUSCRICION, MAYOR 127.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 29 DE AGOSTO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Real decreto resolviendo una competencia suscitada entre la Audiencia de Madrid y el gobernador de Segovia.

Otro decidiendo á favor de la administracion la suscitada entre el gobernador de Almería y el juez de primera instancia de Purchena.

Gracia y Justicia.—Reales decretos indultando á José Manuel Cutillas, Gabriel Cuala y otros.

Fomento.—Real decreto declarando honorífico y gratuito el cargo de juez de los tribunales de oposicion á cátedras.

Real orden declarando caducada la oposicion del ferro-carril de Alcázar á Guadalupe.

Hacienda.—Real orden resolviendo un expediente instruido en la direccion de Aduanas, sobre el adeudo de un derecho existente en el 10 por 100 para el descuento de los efectos del material de ferro-carriles.

La sociedad de Amigos del Pais ofrece un premio de 2000 rs. y el título de socio honorario, al que presente la mejor Memoria sobre la pesca y salazon de la sardina.

Ayer se presentó al señor ministro de Guerra, la oficialidad del regimiento Granada que viene á guarnecer esta plaza.

El regimiento de la Princesa va á disponer de los cuarteles de este distrito en las provincias de Ciudad-Real y Cuenca.

En el nuevo local destinado al ministerio de Ultramar se constituirá el museo Ultramarino, formado con los diferentes objetos que ya se han recibido de las posesiones ultramarinas de España y los que se reciben en adelante.

En el centro del salon destinado al museo se colocará la magnífica estatua de Cristóbal Colon, construida recientemente con este objeto por el artista español Sr. Samartín.

Ha salido de Cartagena para Bessika, con escala en Malta y Pirce, la corbeta Doña María de Molina.

El marqués de Barzanillana estuvo

ayer en Gobernacion, pero no á conferenciar sobre asuntos políticos con el Sr. Romero Robledo, como supone un periódico, sino sobre asuntos particulares.

La carta de los presos políticos en el Saladero, no fué dirigida al director de penales, sino á la junta de cárceles que la remitió al gobierno civil y hoy se dictará la orden disponiendo que sean trasladados á un departamento especial.

Han fallecido en la isla de Cuba, víctimas de la fiebre amarilla, el médico primero de aquel ejército D. Enrique Ortega y Melero y los farmacéuticos primeros D. Miguel Delgado y D. Vicente Ponce de Leon.

Se ha pedido autorizacion para publicar un periódico con el título de las Noticias, de que serán propietarios los actuales de la España, cuyo diario dejará de publicarse.

Por el ministerio de la Guerra se ha dispuesto el abono de sobrehaber de 25 céntimos de peseta, á los individuos de la compania lanzas de Ceuta.

Por real orden se ha dispuesto la disolucion del batallon de francos del distrito de Cataluña, y se han dictado las reglas oportunas para llevarla á efecto.

El hecho de haberse separado de la direccion de la Iberia D. Bernardo Iglesias, no responde á ninguna disidencia política, sino á asuntos particulares que hoy indicarán la Mañana y los Debates en un comunicado del ex-director de la Iberia.

Ha estado en Hortaleza el arquitecto de la diócesis, Sr. Repullés y Vargas, á reconocer el solar y cimientos construidos para la iglesia que se trata de edificar, y es de esperar que pronto se lleven á efecto las obras, pues, como saben nuestros lectores, dicho pueblo, que es casi un arrabal de la corte, carece hace tiempo de templo parroquial, y S. A. la princesa de Asturias, que tuvo ocasion de verlo cuando hace poco fué al mismo, ha ofrecido contribuir para dicha obra.

En la casa de socorro del distrito del Hospital se necesitan hilas y trapos para la curacion de heridas.

Ayer falleció en esta corte la señora

doña Damiana Charry y Garcia de Castro, madre de nuestro amigo el conocido escritor D. Emilio Alvarez, á quien como á su apreciable familia acompañamos en su justo sentimiento.

Anoche se han recibido telegramas de Roma desmintiendo la noticia dada por algunas agencias en que se aseguraba que el Santo Padre se sentía agravado en su padecimiento de gota. S. S. continúa como dijimos anoche, en perfecto estado de salud y no ha sufrido la menor indisposicion.

Es cierto, como dice un colega, que el gran sheriff de Hassan no tiene el carácter de embajador de Marruecos. La embajada que el gobierno marroquí piensa enviar á España, no vendrá probablemente hasta los primeros dias de octubre.

El día 1.º se abrirá el pago de las clases activas y pasivas del Estado.

El nuevo arancel de notarios se publicará probablemente á fines del mes de setiembre próximo.

Mañana probablemente se publicará la sentencia que dice el tribunal en la causa de la calle de Feijó.

Anoche se recibió el siguiente telegrama:

Reus, 23.
Se han terminado las operaciones de la formacion del padron industrial, por lo que á cada cual ha correspondido, sin novedad.

Varios padres de familia nos ruegan llamemos la atencion del señor ministro de la Guerra, á fin de que evite los graves perjuicios que se les irrogan con la no admision en la academia de caballeria de los 37 aspirantes que han sido aprobados además de los 20 que se pedían en la convocatoria.

Los padres de familia á que aludimos proponen por nuestro conducto al general Ceballos, la admision de algunos de los aspirantes aprobados para cubrir las vacantes que ocurren durante los semestres, ó darles seguridad á los 37 aspirantes, de que serán admitidos el año que viene.

En el establecimiento balneario de Fuente Amarga de Chiclana, se hallan muchas familias conocidas de las prin-

cipales poblaciones de Andalucía, Estremadura y Canarias y bastan es de la corte, y entre ellas el conde de Luque, la marquesa de Villamarta, el marqués de San Fernando, los conocidos banqueros y propietarios de Sevilla, Sres. Calzada y Portilla, y las familias de Lavin, Leon y Armero, Perez Surgo, Solis, viuda de los Palacios el conocido comerciante de Málaga Sr. Gracian y otros muchos.

Para 1.º de setiembre son esporadas otras familias. La temporada dura hasta el día 15 de noviembre.

Nos escriben de Salamanca que adelantan rápidamente los preparativos para los festejos con que celebrará aquella ciudad la visita de S. M. el rey.

Lisbonense espléndidas iluminaciones, actos académicos, funciones en los dos teatros y tres magníficas corridas en que se lidiaron toros de la tierra, y de las acreditadas ganaderías de Mazpule y Bañuelos, que serán estoqueados por Carmona (Panadero) y Carancha, los dias 10, 11 y 12 de setiembre.

Las circunstancias de concurrir este año con la feria que se celebra el día 8, la inauguracion del ferro-carril y la regia visita á aquella antigua y monumental poblacion, hacen presumir seguramente que será grande la afluencia de forasteros atraídos por tan diversos motivos, lo cual contribuirá en gran manera á prestar inusitada animacion á las fiestas que se preparan.

No sería difícil que en atencion á los magníficos edificios que hay que admirar en la antigua Atenas española y á la recepcion que se dispone á nuestro gusto monarca, accediera al deseo de los salmantinos de detenerse algun dia más entre ellos.

Es tal la actividad desplegada por el señor ministro de la Guerra, que de seis mil instancias elevadas á aquel departamento, solo quedan unas doscientas por despachar.

Es de advertir que entre las seis mil instancias han sido despachadas varias pertenecientes á jefes militares que tomaron parte en la primera guerra civil. Como se ve, el general Ceballos, á pesar de sus muchas ocupaciones, no ha desatendido á los militares que se creían postergados en su carrera.

Esta madrugada recibimos los si-

QUINIENTOS DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Londres, 23.
El banco de Inglaterra ha elevado el descuento á 3 por 100.

París, 23.
El embajador de España, señor marqués de Molins ha salido precipitadamente para Kreuznach á consecuencia de haberse roto un brazo su hijo menor.

Viena, 23.
De acuerdo con el cuartel general ruso los rumanos harán la campaña á los órdenes del príncipe Carlos.

Londres, 23.
El Times de hoy publica un despacho de Bucharest diciendo que los rumanos atravesaron el Danubio por Karabia detrás de Plewna. Los turcos hicieron una demostracion amenazadora contra los rumanos.—*Fabra.*

París, 23.
En la Bolsa se han cotizado:
El 3 por 100 francés, á 70-70.
El 5 por 100 francés, á 105-90.
Esterior español, 11 1/2.
Amortizable, 24 1/2.
Interior español, á 00.
Consolidados ingleses, 95 1/2.
En el bo. sin se han hecho:
Esterior español, 11 7/16.
Amortizable, 23 7/8.
Interior, 11 1/8.
Amortizable, 00.

Anoche quedó el consolidado en el bolsín á 11-92 1/2 á la liquidacion y 12 á fin del próximo.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 29 DE AGOSTO.

El real decreto del ministerio de Fomento, relativo á oposiciones, que hoy publica la Gaceta, contiene los siguientes artículos:

Artículo 1.º El cargo de juez de los tribunales de oposicion á cátedras será honorífico y gratuito.

Art. 2.º Es obligacion de los catedráticos de establecimientos públicos de la localidad adonde se constituyan los tribunales desempeñar el cargo de juez cuando para ello se les designe, á no ser dispensados por justa causa.

Art. 3.º Los jefes de los establecimientos donde se celebren las oposiciones proveerán de lo necesario para los ejercicios á los tribunales, y pondrán á disposicion de

Es semejante á un mandato, y del absoluto de sus ideas, cuantos le conocen eucorran su bondad, su recatada y la nobleza de sus sentimientos.

Encargado, desde los veinte y cinco años, por sus aptitudes especiales, de representar en los Estados Unidos á una de nuestras principales sociedades financieras, el señor d'Auvray pasó varios años en New-York, creóse allí importantísimas relaciones y regresó á París para fundar la casa de banca, que en la actualidad en Europa y en los Estados Unidos es de una gran consideracion y un crédito ilimitado. Su vida de familia parece envidiable; se reconocen en su mujer todas las virtudes domésticas, y tiene una hija encantadora á cuyo brillante matrimonio, en la Magdalena, asistió todo París recientemente. Su hotel es uno de los más hermosos de la Chaussée d'Antin, y su casa de campo, como acabamos de ver, no deja nada que desear.

De pronto, el señor d'Auvray interrumpe su paseo y arrojando la vista sobre un reloj suspendido entre dos lujosos vasos japoneses llenos de flores raras, esclama con aire de impaciencia:

—La una y media; no pueden haber llegado en el expres de esta mañana, aun admitiendo que hayan descansado en París.

Estas palabras tuvieron el privilegio de arrancar al pintor de su éxtasis, que sacando de su bolsillo un reloj de plata de los más primitivos y consultándole dijo:

—Adelantás veinte minutos, mi querido amigo; yo tengo hora exacta, porque como sabes muy bien, mi vida está perfectamente reglada; á las cuatro me levanto, á las cuatro y media me desayuno y enciendo Ernestina.

—Ernestina?—dijo el señor d'Auvray aproximándose.

Virginia Duvalon se echó á reír y manifestó que Ernestina es la pipa de su marido, á la que daba este sobrenombre en recuerdo, sin duda, de algun pecado de su juventud.

—A las cinco—continuó Duvalon, sin dignarse dar otra explicacion sobre Ernestina—mi caballote ya está preparado en el bosque y empiezo á trabajar mi estudio de la mañana. Ya comprenderás que no puedo retardarme un minuto, so pena de perder los efectos del sol levanto sobre mi bosque de abedules. No seas, pues, impaciente; te aseguro que tu reloj va mal; el mio va perfectamente y ayer mismo le di cuerda.

—¡Ayer!—esclamó d'Auvray;—ayer esperaba yo el correo de América; me traía un trunfo ó un desastre, segun que mi casa de New-York hubiera ó no recibido á tiempo mis últimos avisos, y no se me ocurrió si-

quiera mirar el reloj. En cambio hoy llevo por cuenta los segundos, porque aguardo á mi hija que debe llegar de un momento á otro llena de salud y felicidad, después de haber disfrutado la luna de miel con su marido. ¿Comprendes ahora mi impaciencia?

—Te comprendo perfectamente. A mí me pasa lo mismo cuando espero á Virginia.

—Virginia no es tu hija.

—¿Vale más, acaso—observó la aludida,—ser vuestra hija que vuestra mujer?

—Sin duda—replicó d'Auvray riendo.—Yo no me he casado más que para tener mi hija; la mujer es el medio, los hijos el fin. Solamente soñador es como vosotros atribuyen al matrimonio algun valor. Suprimid el hijo, y la mujer no será ya nada.

Duvalon y Virginia se volvieron vivamente hácia la señora d'Auvray, como para demostrarla que no participaban de la opinion de su marido; pero Elena, siempre sumida en sus meditaciones, no habia oido nada.

—¿Es de América de donde habeis importado tan bellas teorías?—preguntó Virginia resuelta á protestar.

—Los americanos,—contestó el banquero,—son tal vez los únicos que comprenden la vida. *Go head!* Adelantel! Al fin siempre, al alma del negocio, sin vacilaciones ni rodeos.

—¿Y los obstáculos?

—Se les suprime.

—Yankéel—esclamó Duvalon.

—No del todo, soy medio yankee y medio parisien. Estoy mon ado sobre los dos mundos, pero me inclino más hácia un lado.

Virginia que se habia levantado hacia un instante, se aproximó al Sr. d'Auvray y le dijo:

—Se asegura que cogéis millones como nuestro abuelo cogia ingleses al abordaje; y los arriesgais con tanta indiferencia como él arriesgaba su vida y la de su tripulacion, por consumir alguna nueva hazafia.

—Todas las guerras se parecen,—replicó el banquero.

—¿Es guerra entonces lo que vos haceis?

—Sin duda.

—¿Y eso os divierte?

—He ahí una verdadera pregunta de mujer! ¿En qué otra cosa os distraeis las mujeres que en la guerra por medio de encajes, diamantes y toda clase de adornos superfluos? ¿No os divierte por ventura eclipsar á vuestros rivales, atraer todas las miradas y excitar envidias? ¿Guerra por todas partes!...

—¿Y no te cansas tú de esa lucha que después de todo no dá por resultado más que atesorar millones?—preguntó Duvalon.

—Ya me río de los millones. ¡Mis cruz

causa de este incendio habia sido un madero que pasaba precisamente por debajo de la chimenea. Defecto de construccion que se procura evitar ya hoy cuidadosamente, y cuyas fatales consecuencias han obligado al legislador á prohibir esta peligrosa manera de edificar.

El madero en cuestion habia empazado á quemarse poco á poco, y por un destino singular, del que ciertamente no me congratulo, el fuego que encubria hace dos dias no estalló hasta un momento despues de mi marcha.

Yo no habia sido, por consecuencia, la causa de este accidente, sino su desgraciada ocasion; pero sufrí lo mismo que si hubiera sido culpable; volví á caer en cama con fiebre, y os aseguro que en aquel instante no esperé el mejor sentimiento de gratitud hácia mi buen médico, por haberme vuelto á la vida. Los Sres. de Maisons recibieron la noticia con más conformidad que yo, y se apresuraron á dirigirme todo género de amables y generosos consuelos; pero sus bondades no sirvieron sino para hacerme sentir aun más vivamente las pérdidas que involuntariamente les ocasionara, y toda mi vida conservaré hácia el señor de Maisons un doble sentimiento de admiracion y pesar.

—Soy etc.

Cuando madame de Pompadour pareció desear la propiedad de Maisons concebiera este deseo al solo influjo de un pasajero capricho ó más bien en la prevision de la próxima pérdida de su prianza? No lo sabemos. Los documentos históricos consultados, solo acreditan que Luis XV tuvo un instante el pensamiento de ofrecer el castillo de los Longueil á la favorita; pero no lo llevó á cabo, y Maisons no cambió de dueño hasta mucho tiempo despues en que pasó al dominio del conde d'Artois.

Confiscada esta propiedad por la revolucion, fué ofrecida por Napoleon I al mariscal Lannes, duque de Montebello, y comprada al fin por el célebre banquero Jacques Laffitte.

Todas las personalidades históricas de los primeros años de este siglo desfilan entonces por el castillo de Maisons-sur-Seine, que toma el nombre de Maisons-Laffitte: Manuel muere allí en 1827; Lafayette, Bessinger, Thiers, preparan en las alamedas del parque la revolucion de 1830. Estalla, y el banquero Laffitte, atacado en su fortuna, concibe el proyecto de dividir su parque en diferentes lotes y ponerlos á la venta. Pero quiere á Maisons, no puede decidirse á ver desaparecer sus hermosas arboledas, y establece estatutos, todavia hoy en vigor, destinados á preservar su propiedad de la triste

suerte de todas las que de manos de uno solo pasan á las de muchos. Así es que entre otras cosas, prescribe la conservacion de todas las avenidas, las condiciones particulares á que ha de someterse todo proyecto de construccion, la sustitucion de las tapias ó recinto mural de más comun uso, por vallados ó empalizadas de espinos, y la prohibicion de ensangar determinados terrenos, para evitar que pasando al dominio particular, el parque llegara á convertirse en un pueblo. Se ve, pues, que á pesar de aquel acto de especulacion, Laffitte no dejaba de ser un hombre espléndido y de gusto, que sacrificaba parte de sus intereses por conservarnos uno de los más hermosos parques de las inmediaciones de París.

Su sobrino Carlos Laffitte siguió la generosa conducta de su tío, no consintiendo la menor modificacion de los estatutos de la colonia, y despues de él, los gustos y evadidos y artísticos de su familia y de los Narville, los Aubernon, los Baugnieres, los Galifet, nos tranquilizan sobre los futuros destinos de Maisons.

En la actualidad, el castillo con su granja, y hermosas huertas, pertenece á la familia Thomas y es independiente de lo que se llama la colonia. Ocupa esta todo el espacio (quinientos hectáreas próximamente) comprendido entre el Sena y el bosque de Saint Germain. Está dividida en una multitud de viviendas ó calles, cuyos nombres están destinados á perpetuar recuerdos queidimayor de los Laffitte, y á suscitar los de la mayor parte de nuestras glorias artísticas, literarias y políticas.

Sobre estas calles, que entre todas miden una estension de ochenta kilómetros, tízase numerosas construcciones de todas formas y gustos; lo mismo el modesto *chalet* de madera, que la espléndida villa, ó quinta italiana.

Estas moradas sencillas y lujosas á la vez, cercadas de ligeras verjas ó setos, refrescadas por numerosos estanques, arrojan poderosamente la atencion y ofrecen una perspectiva llena de encantos.

No se puede reprochar allí más que la falta de horizonte; pero si los propietarios del porvenir consintieran en alejarse del centro habitual y en dirigirse á la plaza de Napoleon ó hácia las praderas que bordan el Sena, subsanarian este defecto, entrando en posesion de admirables puntos de vista, y aprovechándose á la vez de las ventajas de una campiña despejada y un parque umbroso.

Algunas personas, aunque pocas, han aceptado ya esta idea, contando entre ellas á Mr. d'Auvray, el gran banquero franciamericano, conocido del mundo entero.

tos los empleados y dependientes que hicieren falta.

Art. 4.º Se abonarán los gastos de escritorio y alumbrado que ocurran en las oposiciones, únicos que son de abono, con cargo á la consignación para material de los establecimientos en que se celebren los ejercicios.

Por acuerdo entre las administraciones telegráficas española y francesa, aprobado por real orden de 23 del corriente, las tasas aplicables á los telegramas cambiados entre España y la Argelia y Túnez, por la vía Francia, serán las siguientes desde 1.º de setiembre próximo:

Frontera hispano-francesa, vía Marsella-Bona, 7 pesetas telegrama de 20 palabras; vía Barcelona-Marsella, 11; franco-italiana, vía Malta, 13; vía Bilbao-Calais, vía Vigo-Calais y vía Lisboa-Falmouth-Calais, 17.50; vía Gibraltar-Falmouth-Calais, 24.50.

Con el aumento de la mitad por cada serie ó fracción de serie de 10 palabras más.

Es de interés para la numerosa clase escolar el conocimiento del siguiente aviso que hoy publica en la Gaceta la secretaria general de la universidad Central:

Conforme á lo dispuesto en el art. 1.º del real decreto de 6 de julio último, publicado en la Gaceta del 9, desde el día 1.º al 30 de setiembre próximo se verificará la matrícula ordinaria para el curso de 1877 á 78 de las enseñanzas que comprende esta universidad.

A fin de facilitar la matrícula, esta tendrá lugar en las secretarías de los decanatos respectivos, efectuándose por tanto la de medicina en su facultad, calle de Atocha, núm. 106; la de farmacia en el edificio de la misma, calle de la Farmacia, núm. 41, y las de filosofía y letras, ciencias y derecho en sus respectivos decanatos, establecido en el edificio de la universidad Central, calle de San Bernardo, núm. 31.

En cada uno de estos tres edificios habrá un empleado de la sociedad del timbre encargado del despacho de los sellos necesarios para la matrícula. El valor de estos será de 15 pesetas, necesitando uno para cada asignatura.

La matrícula extraordinaria de que habla el art. 1.º del real decreto citado tendrá lugar durante el mes de octubre. Por dicha matrícula se abonarán derechos dobles, y los alumnos serán admitidos solamente á examen en los extraordinarios de setiembre.

Para matricularse por primera vez en facultad, deberán los interesados presentar certificación de tener aprobadas por lo menos todas las asignaturas de la segunda enseñanza; pero deberán presentar antes de examinarse el título de bachiller ó certificación del mismo.

Las matrículas del actual curso ó de los anteriores que se hallen pendientes solo tendrán validez académica hasta el 30 de setiembre próximo, caducando todas después de dicho día.

La subvención oportuna para el próximo año académico tendrá lugar el 1.º de octubre próximo, á la vez de la de este, en el paraje de esta universidad, estando encargado de la dirección del decano y catedrático de la facultad de farmacia doctor D. Rafael Saez Palacios.

CARTA DE LA GRANJA.

Hoy recibimos la siguiente de nuestro correspondiente:

San Ildefonso, 28;

Hallábase reunido esta mañana en el restaurant de la fonda de Europa el elemento joven de la colonia veraniega solomuzando con un espléndido almuerzo el establecimiento de S. A. R. la primera de Asturias cuando se detuvo á la puerta de dicho acreditado establecimiento la silla de posta que conducía al gran shérif príncipe de Guasan sid Abd-El-Selam Ben el Arbi, á quien acompaña en su expedición el intérprete de la legación de España en Túnez, D. Antonio M. Orfila y su criado. Aparecieron dichos señores, con satisfacción de las personas que se hallaban en el hotel, que pudieron ver de cerca y con comodidad al gran shérif. Este viste pantalón granate con botas de montar, una especie de guerrera de paño azul ribeteada con tencillas de oro y con tres entorchados de general en las bocanangas, faja encarnada con borlas de oro y fez, cruzaba su pecho la banda de Isabel la Católica, ostentando además la placa de la misma orden y la de gran oficial de la Legión de honor.

A los pocos momentos se le avisó que tenía preparada habitación en la casa de Cononagos, y se trasladó á dicho punto hospedándose en el local de la intendencia.

La primer visita del shérif ha sido para el ministro de Estado, con quien estuvo conversando algun rato. El Sr. Silveira le devolvió la visita poco tiempo después y le participó que á las tres de la tarde obtendría la honra de ser recibido por S. M. el rey en audiencia privada. Con efecto, á dicha hora se personó en la real cámara, quedando sumamente complacido de la benevolencia y afectuosa acogida que le ha dispensado el monarca. Seguidamente pasó á ofrecer sus respetos á los señores duques de Montpensier.

Dicho príncipe ocupa en su país una posición importantísima; desciende de Mahoma y como tal es reconocido, y en materia religiosa superior en jerarquía al mismo sultán: en Marruecos tienen gran entusiasmo por él y en un momento dado su influencia es tan poderosa que no tiene límites. Es casado con una inglesa, hija del conserje de la Torre de Londres, á quien ha dado el título de princesa y de la que tiene un hijo. Profesa gran simpatía á España, por cuya suerte se interesa en cuanto se le permite su posición.

Como no ha venido aquí con carácter oficial alguno, no se le han tributado honores, pero se le han guardado toda clase de consideraciones particulares.

El dueño del hotel Europeo Sr. Wicht, ha servido la mesa del shérif, acreditando una vez más su buen gusto y confortable cocina.

Esta tarde ha recorrido dicho príncipe los jardines, dirigiéndose luego á Segovia en un coche de la real casa, acompañándole el intérprete Sr. Orfila y el correo de gabinete del ministro de Estado Sr. Argenti, que por disposición de su jefe se puso á las órdenes de aquel, tan luego como llegó á esta.

El shérif ha visitado con detenimiento el famoso acueducto, el ruidoso Alcázar y cuantos edificios notables encierra la antiquísima ciudad, quedando muy satisfecho de la pequeña expedición.

Esta noche á la una saldrá de regreso á Madrid, mañana marchará con su familia y servidumbre á Andalucía, visitando á Granada, Córdoba, Sevilla, Málaga y Cádiz, de cuyo puerto se embarcará para Algeciras, Tárfis y Tánger.

Pasado mañana irá la corte á cazar reses á Riofrio, durante la mañana y conejos por la tarde á la lastra de Enebral.

Esta tarde, como de costumbre, ha salido S. M. á paseo en coche, llevando á su derecha á la infanta Mercedes y enfrente al duque de Montpensier y al infante D. Antonio.

A la comita de esta noche fueron invitados además de la familia real y alta servidumbre, el secretario de la legión de Rusia Sr. Vagner, el ministro de Estado y su señora y el general Laserna.

Gana terreno la probabilidad de que se aplase la jornada hasta el 20 del mes próximo.—Mencheta.

A la desanimación que en junio y julio hubo en los baños de Carratraca, según de allí nos comunican, ha sucedido en agosto una extraordinaria concurrencia, notándose, entre otras familias, las de los marqueses de Valdeoleros, Paniaga, Moscoso, Pílgman y Casa-Hinestrosa; las de los condes de Moriana y Cepeda y las de los ricos propietarios y capitalistas andaluces Torres, Aguilár, Benjumea, España, Heredia, Loring y Parladé. Los generales Dole, Reinlein y Ochoa, D. Gregorio Alcalá Zamora, D. Zoilo Espejo, subdirector de la escuela de la Moncloa, el Sr. Torres, catedrático en Granada, los ingenieros Santamaría y Davila y otras personas distinguidas buscan también su salud en aquellas aguas, que atraen anualmente unos 3000 bañistas, de los que una cuarta parte son pobres de solemnidad.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Londres, 29.

Continúan los ataques contra el paso de Schipka, que resisten los rusos, no obstante estar en poder de los turcos dos fuertes importantes y otras ventajosas posiciones.

La insurrección en Thesalia decrece bastante.

Vienna, 29.

No obstante haber acordado el gobierno servir tomar parte en la lucha, la declaración de guerra á Turquía no tendrá lugar sin haber consultado antes el príncipe Milán á la Skouphina.

Paris, 28.

Se ha confirmado ya oficialmente la noticia de que el vapor Constantino ha echado á pique un buque acorazado de la escuadra turca.

Algunos periódicos consideran ya como efectuada la unión de dos cuerpos de ejército otomano; mas esta noticia no parece exacta.—Centro telegráfico.

Londres 28.

El ministro inglés ha hecho publicar hoy el nuevo arancel español, precedido de un informe del Sr. Walsham, fechado en Madrid el 11 de agosto.

El Sr. Walsham dice en su informe que el arancel actual no es completamente nuevo. El gobierno español cree que muchas modificaciones hechas en el arancel de 1869 están conformes con la ley en virtud de la cual este se estableció.

Añade el Sr. Walsham que duda mu-

cho, teniendo en consideración ciertos tratados hechos con España, que el gobierno español tenga el derecho de proponer á las Cortes la aprobación de estos compromisos.

Cita el artículo del proyecto de ley propuesto por el Sr. Barzanallana autorizando al gobierno á imponer un aumento especial á los derechos que han de pagar las mercancías y los productos importados por los buques extranjeros que irrogarian perjuicios á los productos y al comercio español y á hacer una reducción de los derechos, resultando de la revisión del arancel solamente para los productos y las exportaciones de las naciones que conceden á España el tratado de las más favorecidas.

España, dice el Sr. Walsham, se vale de este artículo para escluir á ciertas naciones, como Inglaterra, Francia y los Estados-Unidos, de las reducciones del arancel revisado.

Concluye su informe el Sr. Walsham, diciendo que el gobierno español pretende que se han impuesto derechos diferenciales á los vinos españoles importados en Inglaterra, y que por consiguiente el comercio inglés no puede esperar de España un trato mejor.

Añade el Sr. Walsham, que esta idea es inexacta, puesto que los productos de las fábricas españolas, según el arancel inglés, tienen exactamente el mismo tratamiento que los productos de las demás naciones.

Es por lo tanto difícil de comprender, en virtud de qué principio el comercio inglés queda escludido de las ventajas del arancel revisado.

Vienna, 28.

No se ha recibido todavía ningún despacho con noticias importantes de la guerra.—Fabra.

Un conocido notario de esta corte nos escribe lamentándose de que en la tercera no se recibían los billetes de 100 pesetas en pago del papel sellado, dándose ocasión á grandes perjuicios, puesto que tampoco pudo cambiarse en el Banco por otros de 50 pesetas, porque no los había según se le dijo en las mismas oficinas del establecimiento.

La fragata de guerra Blanca saldrá en breve del Ferrol para las aguas de la república del Uruguay.

El domingo se cometió un homicidio en el correccional de San Agustín de Valencia, según un colega de aquella capital.

El subgobernador de Mahon ha dictado las oportunas disposiciones para estirpar el juego en aquella isla.

Ha llegado á esta capital una comisión del ayuntamiento de Cartagena.

D. Cándido Nocedal se encuentra en el establecimiento balneario de Lamiaco.

En virtud de reclamaciones hechas á la dirección del Tesoro por varios interesados que cobran sus créditos por el sistema de pagos denominado grupos, dicha dirección general ha acordado que desde luego cese la facultad de trasladar á sus respectivos é individuales cuentas los documentos de crédito que se adquirieran de otras, los cuales deberán realizarse precisamente por el orden primitivo de numeración marcada en cada una de ellas y en sus espresados documentos.

La dirección de Rentas estancadas anuncia hoy en la Gaceta que desde 1.º de setiembre próximo estarán surtidos los estancos y espendidos de esta capital de los sellos de 50 céntimos de peseta que por impuesto de guerra necesitan las cartas certificadas que se porten para la Península, islas adyacentes y posesiones de Ultramar.

Hasa tanto que se hallen abastecidas á las provincias, podrán continuar usándose los sellos de guerra de 5 y 10 céntimos.

El gobernador civil de Badajoz ha expedido una circular tranquilizando á varios pueblos de dicha provincia que han acudido á su autoridad manifestando que han aparecido en sus términos grandes manchas y cordones de langostas. El gobernador civil manifiesta que del examen de los insectos que se le han remitido, resulta que la langosta que se ha desarrollado en dichos pueblos no es la abada asoladora del Lírico, sino el género saltón de corta vida, conocido por el piojo y que hace poco daño á la agricultura.

El 30 se embarcarán en Barcelona para Cuba los soldados de las provincias aragonesas y catalanas destinados á Cuba.

Mañana probablemente se dictará las órdenes para que se entreguen al ministerio de Fomento las obras dramáticas que existen en el archivo del ministerio de la Gobernación.

La fiesta celebrada en Trillo para solemnizar el primer centenario de la instalación oficial de aquellos baños por Carlos III ha sido sorprendente.

La función religiosa celebrada al aire libre entre los álamos que forman el paseo principal y bajo un toldo colocado al efecto, fué solemne y magestuosa, contribuyendo á su realce los magníficos coros religiosos formados por gran número de voces y acompañados de una numerosa orquesta y órgano espresivo. Asistieron el director de Beneficencia Sr. Campeador, varios empleados de la misma dependencia, los gobernadores civil y militar y diputación provincial de Guadalajara, varios empleados de la misma capital y el ayuntamiento de Trillo, además de una concurrencia numerosa de los pueblos comarcanos.

Después de la solemnidad religiosa, el médico-director Sr. Taboada leyó u-

II.

Para llegar á su finca hay que recorrer los tres kilómetros de la avenida ó calle campestre de Eglé, y cuando se llega á la cerca del bosque, bajar por la de Jacques-Laffitte, en la dirección del Sena. Desdébese entonces una de las más encantadoras casas de las cercanías de Paris.

Una verja ligerísima y muy baja da paso á los visitantes, sin parecer siquiera estorbárselo de una manera seria á los indiscretos ni á los ladrones, porque en vez de apoyarse sobre un muro, se repliega sencillamente sobre la valla de espinos, lilas y saucos que separa la propiedad del camino. Por los otros costados el bosque de St Germain y el Sena le sirven de valias naturales.

El parque, de una gran estension, constituye una afortunadísima mezcla de orden y desorden; paseos rectos, arenosos, anchos, sembrados de acacias, robles y seculares castaños hacen ovidar el momento presente y trasportan al paseador á otra época. La imaginación se complace en evocar el pasado de estos lugares con las personas que los habitaron, y la mirada llena de ensueños melancólicos cree en ocasiones vislumbrar á través de aquellas poéticas arboledas, tal ó cual hermosa mujer del siglo último, con su cabeza empolvada, su lunareto de rigor y su gran aspecto de reina.

Desembocan estos paseos en un campo de alfalfa y trefol, en una pradera esmaltada de margaritas y en un bosquecillo de blancos álamos y fresnos.

El dibujo de este jardín parece haber sido inspirado por dos personas de carácter opuesto: una metódica, correcta y apasionada por las grandes líneas y caminos ó paseos rectos, y otra caprichosa y apasionada por los senderos sinuosos y los misteriosos repliegues de un terreno movedido.

La habitación principal, de construcción moderna, es espaciosa y elegante sin refinamiento, con grandes escalinatas de preciosísima forma. Su techo, recubierto por una estensa galería de columnas que rodea toda la casa, le da un aspecto de espléndida quinta italiana. Al Mediodía grandes toldos de estaera de paja colocados por delante de las ventanas alegrian la fachada y proporcionan una agradableísima sombra.

Desde cualquier piso de la casa la perspectiva es admirable.

El Sr. d'Auvray habia prestado, como banquero, tales servicios al imperio, que no le fué difícil obtener autorización para derribar los muros que le separaban del bosque, y reemplazarlos por un foso con puer-

te levadizo. De este modo los moradores de la quinta pueden hacerse la ilusión de que forma parte de la misma uno de los más hermosos bosques del Estado.

Al frente de la casa, y en la parte del parque que va á dar al Sena, se estiende un vasto prado de musgo, sobre cuyo fondo se destacan en la primavera, artísticamente distribuidos, inmensos grupos de geranios y rosas.

Cuando la mirada, despues de vagar por este horizonte, constantemente verde y florido, va á fijarse en el rio, este, como el bosque, parecería formar parte de la finca, si los buques de vapor, las barcas de vela y las balsas que le surcan no indicasen que el Sena es uno de los grandes caminos de Francia.

Sobre la ribera derecha del rio brillan al sol las casas blancas del pueblecito de la Firette, y á su espalda se elevan las encantadoras colinas escalonadas de Lannois, de Cormeilles y d'Herblay.

A alguna distancia de la casa principal, invaderados, cenadores, construcciones ligeras, distribuidas aquí y allá por el parque, revelan además la diversidad de gustos de sus habitantes. Como en Tri non, distácase del fondo de aquellas alamedas un salón de verano, fresco, lindísimo y clásico, á manera de un templo.

A orillas del Sena y muy cerca de un puertecito donde se balancean elegantes botes, se oculta un kiosco cubierto de rastrosjos y tapizado de yedra y madre selvas. En este hermoso parque donde todo habla á la juventud, donde todo despierta el recuerdo de poéticos amores, donde parece disfrutarse de una constante primavera, y en esta casa de tan risueño y elegante aspecto, habitada por mujeres encantadoras y hombres distinguidos y amables, es donde vá á desahollar, en muy pocas horas, un drama íntimo de los mas comovedores.

III.

En una hermosa mañana de la primavera de 1870, (el año de la guerra) cuatro personas se hallaban reunidas en la quinta de Auvray. Todo buen parisien habrá reconocido enseguida entre ellas á uno de sus pintores mas estimados: á Duvallon, oficial de la legión de honor, miembro del instituto, de sesenta y dos años, talla regular, espesos cabellos, rostro imberbe y colorado, ojos pardos y penetrantes, boca graciosa, fisonomía simpática, franca y expansiva, y traje descuidado. Sentado junto á una ventana abierta, con vista al parque y acariciando distraidamente una pipa de tierra apagada, parecía absorto en una contemplación in-

ternativa del paisaje y de una joven señora indolentemente sentada en un sillón de enfrente.

Su doble admiración hacia uno y otra, estaba perfectamente justificada: la nieta que desde el amanecer se cernia y ocurecia la vista del Sena, acababa de dispersarse, y el sol desvaneciendo sus últimos vestigios, comenzaba á dorar las colinas escalonadas por detrás del rio.

Una nubecita blanca, último resto de los vapores de la noche, impulsada por una brisa ligera, se alejaba con lentitud condensándose paulatinamente hasta desaparecer por completo bajo la acción de los rayos solares. La naturaleza entera parecía despertarse y saludar á este hermoso día. El rio precipitaba alegremente su curso; las últimas hojas secas, que fieles hasta aquel momento á la pasada estación, habían resistido á la acción del viento, se desprendían al fin de los grandes robles para ceder su puesto á las primaverales; vagos aromas de lila, violeta y rosas secas aumentaban la delicia del ambiente de aquellos parajes, y los pájaros sacudían sus alas, todavía humedecidas por la niebla y revoloteaban cantando hacia las ramas mas espuestas al sol.

Estas armonías, estos colores, estos perfumes, sumían al pintor en una especie de éxtasis, de que solo lograba arrancarle de cuando en cuando la hermosa mujer que le acompañaba, no menos objeto predilecto de la admiración del artista, en sus pasajeras infidelidades á los colores, las nubes y los aromas.

La compartición de la naturaleza en estos éxtasis de Duvallon, era sencillamente su mujer Virginia, una preciosísima criatura con quien se habia casado pocos años antes, en el apogeo de su reputación, es verdad, pero tambien en el declive de su vida. Virginia solo tenia de veintiocho á treinta años, y era esbelta y elegante, aunque un poco gruesa. Sus facciones no eran absolutamente regulares.

Frente pequeña, nariz correcta, aunque un poco vuelta hacia arriba, labios gruesos y encarnados, sonrisa franca y graciosa, mirada llena de seductora expresion y alegría, tez sonrosada, oreja pequeña, brazos vigorosamente modelados y manos un poco gruesas, cubiertas de hoyuelos. Hé aquí los principales detalles de la figura de Virginia; una rubia á la manera de las mujeres de la escuela italiana, con vivo colorido y singulares matices cuando el sol doraba sus espesos cabellos. Su pié no está en proporción con su estatura; es demasiado pequeño, de construcción demasiado ligera, para soportar el resto del edificio, pero nervioso y singularmente activo, jamás está parado en un

sito y va y viene, se mueve incesantemente, gastando en locas carreras la exuberancia de vida de su duena y combatiendo los ardores de una sangre demasiado viva. Era en fin la mujer destinada á seducir á un pintor ó más bien á un paisagista más apasionado del color que de las líneas, de la fantasía que del arte clásico; pero para un hombre de estas condiciones, la naturaleza expansiva y sanguinea de Virginia era la menos á propósito. No obstante, su matrimonio parecía de los más unidos; si hay discordancia de edad, los caracteres se entienden á las mil maravillas, y el corazón de esta encantadora mujer parece nacido para comprender el alma e evada del artista.

A pocos pasos de Virginia se halla Elena d'Auvray. La rara perfección de las líneas de su rostro, la estructura de su busto, que es delicado sin poder ser tachado de excesiva delgadez, y falta de vigor, establecen un contraste completo con el diseño de Virginia, que acabamos de hacer. Elena es morena con ojos azules, lo que da á su fisonomía mucha expresion y originalidad. Su frente es ancha, su nariz delgada y de un contorno aguilfo; su boca pequeña, su tez pálida, su mano y pié aristocrático, y su talle fino y elegante.

Tiene treinta y seis años próximamente, pero la regularidad de sus facciones, sus atractivos, hacen ovidar su edad. El otoño de su belleza recuerda no solamente la ardiente vegetacion del verano, sino los esplendores de una primavera que se resiste cuanto puede á morir.

Sentada delante de un velador cubierto de labores, la señora d'Auvray, que en este momento las arroja á un lado, parece aislada por el pensamiento de las demás personas del salón. Su mirada, perdida en el vacío, y el abandono y descuido de su postura, denuncian el abatimiento de una persona que absorbida por una idea fija, no tiene conciencia de su ser físico.

A pocos pasos de estas tres personas, el propietario de la finca recorre á grandes pasos el salon y parece protestar con su actividad contra la inacción de su mujer y sus huéspedes.

El Sr. d'Auvray es un hombre de unos cincuenta años, alto, esbello, vestido con correccion y casi severidad. Sus anchas patillas, de un rubio muy vivo, chocan con sus cabellos canosos; sus arqueadas y espesas cejas dan á su fisonomía una expresion de dureza que desvanece en seguida una sonrisa franca llena de bondad, y una mirada tranquila y clarísima. Su palabra es breve, clara y fácil, y sus ademanes libres. A pesar de su rudeza aparente, de la severidad de sus facciones, de su manera de hablar,

luminosa Memoria de los progresos de dicho establecimiento, la cual se publicará en la Gaceta...

A la hora del banquete más de 150 personas ocuparon la mesa con gran lujo y ostentación dispuesta en el salón de baile...

Los dueños de los baños han contribuido con gran esplendor a la realización de esta solemnidad...

El Sr. Campoamor salió ayer de los baños de Tril con su señora, y antes de regresar a Madrid ha ido al monasterio de Piedra.

Con majestuosa solemnidad se ha celebrado en Toledo la octava de la Asunción, oficiando el sabio y virtuoso prelado Emmo. señor cardenal Moreno...

Vá a tomarse un trabajo inútil el Imparcial si realiza su propósito de leer con la misma atención LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA que el Mundo político...

Las noticias dadas por el Mundo político de que las infantas D.ª Paz, doña Eulalia y D.ª Pilar, pasarán una temporada en esta corte...

Al joven que resultó herido en Reus con motivo de los últimos sucesos ocurridos en aquella ciudad...

Según la Opinión de Tarragona, al diputado a Cortes D. Mariano Pons, distinguido uno de los grupos inmediatos a la plaza de los Cuarteles...

Indica un colega que se habla del gobernador de Córdoba para el gobierno de Málaga. Todo cuanto se haba de sobre cambios y nombramientos de gobernadores es prematuro...

El espada Chicorro, después de haber muerto con destreza el tercer toro de la corrida del domingo verificada en Barcelona...

Los regantes de la orilla derecha del Llobregat han aprobado el reglamento que para el riego y saneamiento de la comarca había propuesto el sindicato.

Ha llegado a Barcelona el general Salamanca.

Ha regresado a esta corte el oficial de la dirección de Aduanas Sr. Pancorbo.

Ha sido capturado en Sierra de Yeque un vecino de dicha villa en el acto de ir a disparar una pistola sobre otro.

Han comenzado en Sevilla las obras de defensa de la ciudad contra las amenazas del Guadquivir.

D. Manuel Rances y Fuentes, marqués viudo de Casa la Iglesia, acaba de fallecer en Cádiz.

Al Sr. D. Joaquín Luch, arzobispo de Sevilla, que ayer llegó a esta corte de paso para aquella capital...

Dicen de Alejandría que estalló el cólera a bordo del buque de guerra Corré que fué en seguida enviado a hacer quarantena a 100 millas de Suez.

En Sabadell tuvo lugar el domingo una terrible desgracia. Un hermano, resentido por cuestión de intereses...

El domingo ocurrió en Santander una sensible desgracia en la playa grande del Sardinero.

En el término municipal de Planes (Alicante) y en el caserío Margada ha aparecido muerto de una puñalada...

El juzgado municipal de la villa instruye las oportunas diligencias.

metió cuchillo en mano, muriendo esta última a los pocos momentos y quedando su esposo gravemente herido.

Segun noticias de hoy, el general ruso Ignatief se encuentra gravemente enfermo en Bucharest.

Ha llegado a Madrid el juez especial de secuestros Sr. Melero.

Telegrama de hoy: Reus, 29.

Ha llegado a esta ciudad el nuevo presidente de la comisión investigadora del padron industrial, Sr. Marín Baldo.

Los correos han llegado hoy con puntualidad, exceptuando los de Aragón y Aranda, que han traído una hora de retraso.

Ha salido para Estremadura y Andalucía el marqués de Perales.

Se encuentra enferma de algun cuidado en Beva doña Emilia Cueto, hermana del marqués de Valmar.

El mariscal Mac-Mahon, a su paso por Burdeos, pronunciará un nuevo discurso político.

Esta tarde se ha recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Sevilla, 29.

A las seis y media de esta mañana se ha declarado un violento incendio en el edificio contiguo a la estación del ferro-carril de Sevilla a Cádiz.

GUERRA DE ORIENTE.

Confirmase la victoria alcanzada por el ejército de Meh met, cerca de Eski Giuma. Los correspondientes del Telegraph de Viena...

Un telegrama de Constantinopla, fecha 26 referente a esta batalla, dice que el enemigo, que disponía de fuerzas considerables...

Las pérdidas del enemigo se calculan en 4000 entre muertos y heridos...

Notase en Viena que el partido n.º panslavista gana terreno en Rusia a medida que se van conociendo los resultados militares.

Es general la creencia de que Servia tomará muy en breve parte en la guerra. Los comités panslavistas rusos se agitan mucho.

En Belgrado se prepara la movilización, y los nombramientos de comandantes de los cuatro cuerpos, Drina, Tavor, Timok y Morava...

El Trendebatt duda que Grecia quiera entrar inmediatamente en acción.

Anoch [aculio] un gentío inmerso a los jardines de la plaza de Oriente a oír la composición musical Los sucesos del cuarto sitio de Bilbao...

El viernes próximo, día en que dará su primera función de prestigiosa el señor Vergara, se repetirá dicha pieza.

Mañana tendrá lugar en el favorecido teatro del Prado la última representación de la muy aplaudida zarzuela en dos actos La gallina ciega...

La inauguración del ferro-carril de Sanlúcar a Jerez, tendrá lugar desde la estación de la Alcobilla hasta Bonanza.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 29 DE AGOSTO.

A última hora recibimos el siguiente despacho telegrafico: Constantinopla, 29.

Los rusos han tratado inútilmente de recuperar las alturas de Aikerrjebel, ocupadas por Soluman-baja, y que dominan sus posiciones...

Ma falleció en la Nava del Rey don Pedro Bruguera, antiguo notario de aquella población...

Muchos comerciantes dejan sus géneros en las aduanas en calidad de depósitos, sin duda en la creencia equivocada de que se van a modificar las tarifas...

Se ha remitido al consejo de Instrucción pública el expediente de concurso a la cátedra de organografía y fisiología vegetal...

Esta tarde ha conferenciado con el señor conde de Heredia Spínola el vicepresidente de la junta de cárceles.

Esta mañana a las diez ha tenido lugar en el juzgado de primera instancia de la Audiencia la vista de causa seguida contra D. Joaquín Castell...

El piquetero sustituto Sr. Sacristan apodujó lo que había manifestado en un escrito el propietario...

El defensor del acusado, Sr. Diaz Moreno, en un notable informe, pintó con vivos colores el sangriento día na...

El acto terminó a las doce.

Dice un periódico: Pregunta la Lealtad Española si después de acompañar al rey a Salamanca, volverá el Sr. Cánovas del Castillo a Francia.

El Sr. Cánovas del Castillo no volverá a Francia después de acompañar a S. M.

Telegramas oficiales de Lugo anuncian que un grupo de mujeres y niños han apedreado en Rivedo la casa del arrendatario de consumos.

En la sección de estadística del ayuntamiento de Madrid se trabaja con gran actividad para la formación de los estadísticos que precisen de una manera exacta el número de cédulas que corresponden a Madrid y la clase que debe tener cada interesado.

Han sido nombrados notarios por oposición de Santa María de Liegro, don Manuel Bernués; de Puentejiva, don Mariano Carballo Villanarín; de Trobiano, D. Francisco González López; de Muniferral, D. Agustín González López; de Santa María de Ferreira, D. Cándido Pellado; de Junquera, D. German Trincado; de Allariz, D. José Madarro; y de Noya, D. Daniel Boo.

Parece que el alcalde de esta capital está dispuesto a multar a los dueños de las tiendas que han infringido las ordenanzas municipales colocando toldos a menor altura de la marcada.

El ministro de Instrucción pública francés ha solicitado y obtenido un crédito para aumentar 500 y 1000 francos anuales los sueldos de los directores de primera, segunda y tercera clase de las escuelas normales.

Nos escriben de la Seo de Urgel con fecha 27 que la noche anterior, segundo aniversario de la reedición de la plaza al general Martínez Campos...

El número llegado hoy del Leipz. Zeitung publica la lista de colaboradores de la 12.ª edición de la gran Enciclopedia en quince tomos...

La empresa del Cronicon ha publicado hoy el Manual del forestal, obra, según orden que copia, muy recomendada por la dirección de Agricultura...

Han sido nombrados catedráticos de psicología, lógica y ética de Huelva, Malión, Ponferrada, Guipúzcoa y Pontevedra respectivamente...

Con fecha 28 se han adoptado por el ministerio de la Guerra las disposiciones siguientes: Aprobado una propuesta reglamentaria de ascensos en el cuerpo de administración militar.

Concediendo exención del servicio para esta corte al brigadier D. Cayetano Iborri y Larraz.

Concediendo cuartel para Madrid al general D. Luis Daban.

Empleo de comandantes del cuerpo de estado mayor de plazas a los oficiales primeros del de secciones y archivos don Joaquín Paz y D. Hipólito Hernández.

Un mes de licencia por enfermo al coronel D. Pedro García Falces.

Pase al estado de supernumerario sin sueldo al comandante D. Julio Alvarez Chacon.

Permuta en sus respectivos destinos a los comandantes de estado mayor don Guillermo y D. Alejandro Ibarre.

Disponible sea baja en el cuerpo de sanidad militar, por haber solicitado licencia absoluta el médico segundo don Alfredo Rodríguez y nombrando en su lugar a D. Elías Con y Tuces...

Han sido ascendidos a ingenieros primeros del cuerpo de Caminos, canales y puertos, D. Luis Acosta, D. Primitivo Mateo Sagasta, D. Elodoro Menéndez, D. Enrique Guillen, D. Andrés Castro Tejero y D. Juan Castellano...

El 15 de noviembre próximo entrará en la academia francesa Victoriano Sardou. Le contestará a su discurso el Sr. Dufaure.

La dirección general del Tesoro ha firmado hoy las órdenes mandando abrir la paga de la mensualidad corriente...

El director de Impuestos, anticipando su viaje, ha regresado hoy a Madrid.

El ministro de Hacienda ha pedido nuevos datos para estudiar el arqueo que proyecta llevar a cabo en las direcciones generales.

El lunes 3 del próximo setiembre se cangearán por la tesorería central las carpetas de décimas de títulos del empréstito, núms. 1487 al 1702...

El viernes próximo tendrá lugar la vista de la denuncia de nuestro colega el Mundo Político.

Se ha encomendado la defensa al señor Salvador y Salvador, abogado distinguido, poeta granadino y redactor de dicho periódico.

Las querellas conyugales de la Patti con el marqués de Caux van a tener un desenlace inesperado...

Están formando las listas de contribuyentes con de ocho electoral los funcionarios del gobierno civil...

El periódico la Salud dice que el aguardiente anisado basta para ahuyentar los mosquitos...

La Revista Tarrasense, con motivo de haber dicho el Imparcial que no mas los fabricantes de aquella ciudad han entablado reclamaciones...

El Sr. D. Bernardo Iglesias explica su salida de la dirección de la Iberia en las siguientes líneas...

La prensa periódica en general se ocupa hoy de mi salida de la dirección de la Iberia...

El Sr. D. Bernardo Iglesias explica su salida de la dirección de la Iberia en las siguientes líneas...

La Mañana desea saber si el presidente del Consejo de ministros asistirá al consejo que debe celebrarse en la Granja...

El inspector de Hacienda D. Olegario de Andrade ha sido nombrado para instruir el expediente que se sigue a los individuos de la comisión disuelta...

Se ha establecido una conferencia de San Vicente de Paul en la ciudad de Toro.

Parece que el gobernador civil de Madrid ha sido autorizado para espulsar de esta capital algunos extranjeros de dudosa conducta.

Se encuentra en Cádiz desde hace unos días, el consejero de Estado don Juan Cárdenas.

El ayuntamiento no se ha reunido hoy en sesión como se había anunciado, por no haber ningún asunto urgente de que tratar.

Segun una estadística reciente, los ingleses poseen hoy una flota comercial de 25000 buques con 7 000000 de toneladas y 20000 marineros.

Hemos tenido el gusto de saber que el director de política y administración, Sr. Villaverde, no está enfermo de gravedad...

En el término municipal de Planes (Alicante) y en el caserío Margada ha aparecido muerto de una puñalada...

El juzgado municipal de la villa instruye las oportunas diligencias.

El domingo ocurrió en Santander una sensible desgracia en la playa grande del Sardinero.

En el término municipal de Planes (Alicante) y en el caserío Margada ha aparecido muerto de una puñalada...

El juzgado municipal de la villa instruye las oportunas diligencias.

El domingo ocurrió en Santander una sensible desgracia en la playa grande del Sardinero.

En el término municipal de Planes (Alicante) y en el caserío Margada ha aparecido muerto de una puñalada...

El juzgado municipal de la villa instruye las oportunas diligencias.

El domingo ocurrió en Santander una sensible desgracia en la playa grande del Sardinero.

En el término municipal de Planes (Alicante) y en el caserío Margada ha aparecido muerto de una puñalada...

El juzgado municipal de la villa instruye las oportunas diligencias.

Podemos asegurar al periódico que supone lo contrario, que en la cárcel de Madrid existe, reformado recientemente, un departamento especial para los presos que pagan su subsistencia, y otro para los políticos.

Ha llegado a París el Sr. D. Estanislao Figueras para asuntos particulares. Piensa permanecer en aquella capital algunos días.

Nuestro corresponsal de Aranjuez nos escribe con fecha 28:

El domingo celebró S. Em. el señor arzobispo de Toledo el santo sacrificio de la misa en la parroquia, interrumpiendo para esto la confirmación comenzada este día a las siete, que continuó después y terminó a la una. Dirigió la palabra a la numerosa concurrencia, explicando en su razonado discurso el evangelio del día, y terminado que hubo este, manifestó el profundo reconocimiento a S. M. el rey por la honra que le había dispensado hospedándole en una de sus más lujosas habitaciones, dijo así: "gracias al Cero, a las autoridades y al vecindario, por el afectuoso recibimiento de que ha sido objeto, y a los empleados del real patrimonio por las atenciones que de ellos ha recibido, acabando por dar la bendición a todos con el Santísimo Sacramento."

A la una recibió a los empleados de la oficina del patrimonio, que presentados por el administrador accidental Sr. Masnar, fueron a ofrecerle sus respetos y a despedirse, dirigiéndoles cariñosas frases. Después tuvo lugar la comida oficial, a la que estaban invitados, además de las autoridades, el párroco, teniente primero de la real capilla, el jefe de luseros de la princesa y el capellán del mismo.

A las seis y medio de su alojamiento el señor cardenal, acompañado en la misma forma que hizo su entrada, del alcalde, juez municipal y administrador del patrimonio, en el carruaje de este, dirigiéndose a la estación del ferro-carril, a donde fue despedido por un numeroso público.

Aunque corta, la estancia del señor cardenal en Aranjuez ha dejado grato recuerdo a su vecindario, que ha admirado sus bondades y celo incansable en el desempeño de su misión, habiendo administrado el sacramento de la confirmación a más de 3000 personas de ambos sexos.

El secuestrado Sr. Auriol ha suministrado personalmente a un periódico, un malagueño algunos datos que conceptuamos curiosos:

Auriol es casado y tiene cuatro hijos, el mayor de unos seis o siete años. Estudió en Archidona, con los Escolapios y su aspecto es el ordinario de un

hombre acomodado. En su estado actual se observan destellos de expansión y alegría que no conviene con el tono general de su carácter.

Al contestar a las repetidas preguntas que el citado periodista le dirigió, mostrase Auriol mas tranquilo que reservado en sus respuestas. Dice que así que le detuvieron le vendaron enseguida los ojos haciéndole andar ocho jornadas. Después se sintió atar por la cintura, suspender en el aire y ser descolgado a un fondo. Una vez en tierra firme, de pavimento desigual y como removido, fue empujado a unas esteras, de cuyo sitio no cree le han movido en los cuatro meses y 22 días de su martirio. El 21 por la mañana le volvieron a subir colgado, le hicieron marchar cuatro jornadas y le dejaron libre, en la forma que conocen nuestros lectores.

A los que le rodeaban, les conocía por D. Lúnes, D. Mártes, etc., esto es, los días de la semana, distinguiéndose el primero por su carácter relativamente humanitario.

Este es el único a quien Auriol debe alguna consideración; los otros le pegaban y maltrataban.

El cautiverio en los primeros días era soportable; pero el transcurso del tiempo le hacia cada vez mas duro y aflictivo.

En una ocasión se llevó la mano a la cara para rascarse, y por si intentaba tocarse a la venda, le dieron un golpe violento. Esto le obligaba a permanecer poco menos que inmóvil.

Cuando amaneció en el hospital Provincial al día siguiente de su llegada a esta se quedó absorto sin darse cuenta de su situación. El administrador del establecimiento fué a visitar muy temprano a aquel hombre que de una manera tan extraña había sido hallado en un coche del ferro-carril.

—Vámonos a ver,—le dijo al entrar,—¿quién es usted?

—Yo, Auriol, de Sahara...

—Auriol?—exclamó entre sorprendido y receloso el administrador.—¿Sabes Vd. lo que está diciendo?

—Y tanto. Yo soy Auriol, el secuestrado.

Tales fueron sus primeras palabras y el modo de identificar la persona.

Los periódicos de los Estados Unidos correspondientes al 14 del actual, dan cuenta de una sangrienta batalla habida entre las tropas de la república y los indios Nez Percés, en la cual hubo bastantes pérdidas de una y otra par-

te. Véase cómo lo refiere uno de los periódicos a que aludimos:

De Montana escriben con fecha 12 de agosto, que habían llegado allí dos correa procedentes de las suizas del general Howard. Este es aba a 18 millas del campamento del general Gibbons, y esperaba reunirse el 11 al amanecer. No se han recibido mas pormenores del campo de batalla, sino la noticia de que habían sido tomados el campamento y los cañones del general Gibbons.

Otro correo que acaba de llegar, enviado por el general Gibbons, trae noticias del día 11. No han sido capturados ni el cuerpo ni el campamento del general Gibbons, como se decía. No ha vuelto a haber acción alguna desde la batalla del día 9. Las bajas del general Gibbons son: muertos, capitán Logan, tenientes Bradle y Hostwick, 17 hombres y cinco paisanos. Heridos: general Gibbons, capitán Williams, tenientes Goodridge, Woodruff y English, este último gravemente, 36 hombres y cuatro paisanos.

Las bajas de los indios fueron numerosas, pues en solo una mitad del campo de batalla se contaron 46 muertos.

El general Howard había llegado al punto de la acción y tiene intención de perseguir a los indios tan pronto como llegue su fuerza. El general Gibbons piensa ponerse en marcha hacia el poblado Deer Lodge, y llevar a sus heridos al fuerte Shaw, tan pronto como lleguen auxilios facultativos y transportes.

Los indios han desaparecido, ignorándose la dirección que han tomado.

De Washington dicen lo siguiente con fecha 12 de agosto:

El general ayudante Townsend, recibió ayer un despacho del teniente general Sheridan, confirmando la noticia anticipada por la prensa respecto de la batalla del general Gibbons con los indios Nez Percés, y anunciando lo que el capitán Logan y el teniente Bradle habían sido muertos en el encuentro. El despacho dice también que fue un herido varios oficiales; pero el general Sheridan no ha recibido pormenores de la batalla.

COMUNICADO.

Sr. Director de La Correspondencia de España.

Muy señor mío y de mi más distinguida consideración: Altamente agradecido a la benevolencia de los periódicos de Madrid, por los inmerecidos elogios de que he sido objeto, al hacer hoy pública mi gratitud, me creo en el deber de manifestar que he visto con sentimiento que se ha trascendido, involuntariamente sin duda en algunas ocasiones, del nombre de mi colaborador y queridísimo compañero el maestro D. Joaquín Valverde, cuya superioridad reconozco sinceramente; por cuyo motivo me obliga mi conciencia a declarar que, en justi-

cia, a mi fraternal amigo Valverde correspondo la mejor parte de los éxitos obtenidos.

Cumplido está justísimo deber, reitero a usted, señor director, el testimonio de mi gratitud, ofreciéndome suya afectuoso amigo y servidor Q. B. S. M., Federico Chueca. Madrid 27 de agosto de 1877.

DIARIO DE MADRID.

ALMANAQUE.

Santo de mañana.—Santa Rosa de Lima. —Temperatura máxima de ayer, 38'3 grados; mínima, 19'7. —Ayer no llovió en ninguna provincia.

CULTOS.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Nuestra Señora de las Maravillas, donde es el segundo día del triduo en obsequio del glorioso San Ramón Nonnato: a las diez habrá misa mayor y por la tarde a las cinco y media se rezará la estación y el rosario, seguirá el sermón y se concluirá con solemnidad.

Continúa la novena de Nuestra Señora de la Consolación y Correa, en la iglesia de los Irlandeses (calle del Humilladero), y dirá la plática D. Agustín Lorente.

En la parroquia de San Sebastian es el segundo día de la solemne novena que anualmente se consagra con notable solemnidad a Nuestra Señora de la Misericordia: a las diez será la misa mayor con sermón, que predicará D. Andrés García Ruiz, y por la tarde a las cinco y media, en los ejercicios, será orador D. Casimiro Eiro, terminando con la novena, gozos, reserva, letanía y salvo.

Visita de la corte de María.—Nuestra Señora de las Tribulaciones en Lorito o de las Arrepentidas en San Fernando o en el oratorio del Olivar.

SEÑALAMIENTOS.

Dirección del Tesoro.—El día 30 pagará a los contribuyentes por servicios de guerra, obras públicas y otros conceptos, el resto de los créditos comprendidos en la relación del octavo grupo, segunda cuarta parte, con el número 82 de presentación, los números 81, 82 al 87 y 88.

El día 31 pagará: Resguardos amortizados amortización de 32 de junio de 1877, 1-2-3-4-5-6-7-8-9-10-11-12-13-14-15-16-17-18-19-20-21-22-23-24-25-26-27-28-29-30-31-32-33-34-35-36-37-38-39-40-41-42-43-44-45-46-47-48-49-50-51-52-53-54-55-56-57-58-59-60-61-62-63-64-65-66-67-68-69-70-71-72-73-74-75-76-77-78-79-80-81-82-83-84-85-86-87-88-89-90-91-92-93-94-95-96-97-98-99-100-101-102-103-104-105-106-107-108-109-110-111-112-113-114-115-116-117-118-119-120-121-122-123-124-125-126-127-128-129-130-131-132-133-134-135-136-137-138-139-140-141-142-143-144-145-146-147-148-149-150-151-152-153-154-155-156-157-158-159-160-161-162-163-164-165-166-167-168-169-170-171-172-173-174-175-176-177-178-179-180-181-182-183-184-185-186-187-188-189-190-191-192-193-194-195-196-197-198-199-200-201-202-203-204-205-206-207-208-209-210-211-212-213-214-215-216-217-218-219-220-221-222-223-224-225-226-227-228-229-230-231-232-233-234-235-236-237-238-239-240-241-242-243-244-245-246-247-248-249-250-251-252-253-254-255-256-257-258-259-260-261-262-263-264-265-266-267-268-269-270-271-272-273-274-275-276-277-278-279-280-281-282-283-284-285-286-287-288-289-290-291-292-293-294-295-296-297-298-299-300-301-302-303-304-305-306-307-308-309-310-311-312-313-314-315-316-317-318-319-320-321-322-323-324-325-326-327-328-329-330-331-332-333-334-335-336-337-338-339-340-341-342-343-344-345-346-347-348-349-350-351-352-353-354-355-356-357-358-359-360-361-362-363-364-365-366-367-368-369-370-371-372-373-374-375-376-377-378-379-380-381-382-383-384-385-386-387-388-389-390-391-392-393-394-395-396-397-398-399-400-401-402-403-404-405-406-407-408-409-410-411-412-413-414-415-416-417-418-419-420-421-422-423-424-425-426-427-428-429-430-431-432-433-434-435-436-437-438-439-440-441-442-443-444-445-446-447-448-449-450-451-452-453-454-455-456-457-458-459-460-461-462-463-464-465-466-467-468-469-470-471-472-473-474-475-476-477-478-479-480-481-482-483-484-485-486-487-488-489-490-491-492-493-494-495-496-497-498-499-500-501-502-503-504-505-506-507-508-509-510-511-512-513-514-515-516-517-518-519-520-521-522-523-524-525-526-527-528-529-530-531-532-533-534-535-536-537-538-539-540-541-542-543-544-545-546-547-548-549-550-551-552-553-554-555-556-557-558-559-560-561-562-563-564-565-566-567-568-569-570-571-572-573-574-575-576-577-578-579-580-581-582-583-584-585-586-587-588-589-590-591-592-593-594-595-596-597-598-599-600-601-602-603-604-605-606-607-608-609-610-611-612-613-614-615-616-617-618-619-620-621-622-623-624-625-626-627-628-629-630-631-632-633-634-635-636-637-638-639-640-641-642-643-644-645-646-647-648-649-650-651-652-653-654-655-656-657-658-659-660-661-662-663-664-665-666-667-668-669-670-671-672-673-674-675-676-677-678-679-680-681-682-683-684-685-686-687-688-689-690-691-692-693-694-695-696-697-698-699-700-701-702-703-704-705-706-707-708-709-710-711-712-713-714-715-716-717-718-719-720-721-722-723-724-725-726-727-728-729-730-731-732-733-734-735-736-737-738-739-740-741-742-743-744-745-746-747-748-749-750-751-752-753-754-755-756-757-758-759-760-761-762-763-764-765-766-767-768-769-770-771-772-773-774-775-776-777-778-779-780-781-782-783-784-785-786-787-788-789-790-791-792-793-794-795-796-797-798-799-800-801-802-803-804-805-806-807-808-809-810-811-812-813-814-815-816-817-818-819-820-821-822-823-824-825-826-827-828-829-830-831-832-833-834-835-836-837-838-839-840-841-842-843-844-845-846-847-848-849-850-851-852-853-854-855-856-857-858-859-860-861-862-863-864-865-866-867-868-869-870-871-872-873-874-875-876-877-878-879-880-881-882-883-884-885-886-887-888-889-890-891-892-893-894-895-896-897-898-899-900-901-902-903-904-905-906-907-908-909-910-911-912-913-914-915-916-917-918-919-920-921-922-923-924-925-926-927-928-929-930-931-932-933-934-935-936-937-938-939-940-941-942-943-944-945-946-947-948-949-950-951-952-953-954-955-956-957-958-959-960-961-962-963-964-965-966-967-968-969-970-971-972-973-974-975-976-977-978-979-980-981-982-983-984-985-986-987-988-989-990-991-992-993-994-995-996-997-998-999-1000-1001-1002-1003-1004-1005-1006-1007-1008-1009-1010-1011-1012-1013-1014-1015-1016-1017-1018-1019-1020-1021-1022-1023-1024-1025-1026-1027-1028-1029-1030-1031-1032-1033-1034-1035-1036-1037-1038-1039-1040-1041-1042-1043-1044-1045-1046-1047-1048-1049-1050-1051-1052-1053-1054-1055-1056-1057-1058-1059-1060-1061-1062-1063-1064-1065-1066-1067-1068-1069-1070-1071-1072-1073-1074-1075-1076-1077-1078-1079-1080-1081-1082-1083-1084-1085-1086-1087-1088-1089-1090-1091-1092-1093-1094-1095-1096-1097-1098-1099-1100-1101-1102-1103-1104-1105-1106-1107-1108-1109-1110-1111-1112-1113-1114-1115-1116-1117-1118-1119-1120-1121-1122-1123-1124-1125-1126-1127-1128-1129-1130-1131-1132-1133-1134-1135-1136-1137-1138-1139-1140-1141-1142-1143-1144-1145-1146-1147-1148-1149-1150-1151-1152-1153-1154-1155-1156-1157-1158-1159-1160-1161-1162-1163-1164-1165-1166-1167-1168-1169-1170-1171-1172-1173-1174-1175-1176-1177-1178-1179-1180-1181-1182-1183-1184-1185-1186-1187-1188-1189-1190-1191-1192-1193-1194-1195-1196-1197-1198-1199-1200-1201-1202-1203-1204-1205-1206-1207-1208-1209-1210-1211-1212-1213-1214-1215-1216-1217-1218-1219-1220-1221-1222-1223-1224-1225-1226-1227-1228-1229-1230-1231-1232-1233-1234-1235-1236-1237-1238-1239-1240-1241-1242-1243-1244-1245-1246-1247-1248-1249-1250-1251-1252-1253-1254-1255-1256-1257-1258-1259-1260-1261-1262-1263-1264-1265-1266-1267-1268-1269-1270-1271-1272-1273-1274-1275-1276-1277-1278-1279-1280-1281-1282-1283-1284-1285-1286-1287-1288-1289-1290-1291-1292-1293-1294-1295-1296-1297-1298-1299-1300-1301-1302-1303-1304-1305-1306-1307-1308-1309-1310-1311-1312-1313-1314-1315-1316-1317-1318-1319-1320-1321-1322-1323-1324-1325-1326-1327-1328-1329-1330-1331-1332-1333-1334-1335-1336-1337-1338-1339-1340-1341-1342-1343-1344-1345-1346-1347-1348-1349-1350-1351-1352-1353-1354-1355-1356-1357-1358-1359-1360-1361-1362-1363-1364-1365-1366-1367-1368-1369-1370-1371-1372-1373-1374-1375-1376-1377-1378-1379-1380-1381-1382-1383-1384-1385-1386-1387-1388-1389-1390-1391-1392-1393-1394-1395-1396-1397-1398-1399-1400-1401-1402-1403-1404-1405-1406-1407-1408-1409-1410-1411-1412-1413-1414-1415-1416-1417-1418-1419-1420-1421-1422-1423-1424-1425-1426-1427-1428-1429-1430-1431-1432-1433-1434-1435-1436-1437-1438-1439-1440-1441-1442-1443-1444-1445-1446-1447-1448-1449-1450-1451-1452-1453-1454-1455-1456-1457-1458-1459-1460-1461-1462-1463-1464-1465-1466-1467-1468-1469-1470-1471-1472-1473-1474-1475-1476-1477-1478-1479-1480-1481-1482-1483-1484-1485-1486-1487-1488-1489-1490-1491-1492-1493-1494-1495-1496-1497-1498-1499-1500-1501-1502-1503-1504-1505-1506-1507-1508-1509-1510-1511-1512-1513-1514-1515-1516-1517-1518-1519-1520-1521-1522-1523-1524-1525-1526-1527-1528-1529-1530-1531-1532-1533-1534-1535-1536-1537-1538-1539-1540-1541-1542-1543-1544-1545-1546-1547-1548-1549-1550-1551-1552-1553-1554-1555-1556-1557-1558-1559-1560-1561-1562-1563-1564-1565-1566-1567-1568-1569-1570-1571-1572-1573-1574-1575-1576-1577-1578-1579-1580-1581-1582-1583-1584-1585-1586-1587-1588-1589-1590-1591-1592-1593-1594-1595-1596-1597-1598-1599-1600-1601-1602-1603-1604-1605-1606-1607-1608-1609-1610-1611-1612-1613-1614-1615-1616-1617-1618-1619-1620-1621-1622-1623-1624-1625-1626-1627-1628-1629-1630-1631-1632-1633-1634-1635-1636-1637-1638-1639-1640-1641-1642-1643-1644-1645-1646-1647-1648-1649-1650-1651-1652-1653-1654-1655-1656-1657-1658-1659-1660-1661-1662-1663-1664-1665-1666-1667-1668-1669-1670-1671-1672-1673-1674-1675-1676-1677-1678-1679-1680-1681-1682-1683-1684-1685-1686-1687-1688-1689-1690-1691-1692-1693-1694-1695-1696-1697-1698-1699-1700-1701-1702-1703-1704-1705-1706-1707-1708-1709-1710-1711-1712-1713-1714-1715-1716-1717-1718-1719-1720-1721-1722-1723-1724-1725-1726-1727-1728-1729-1730-1731-1732-1733-1734-1735-1736-1737-1738-1739-1740-1741-1742-1743-1744-1745-1746-1747-1748-1749-1750-1751-1752-1753-1754-1755-1756-1757-1758-1759-1760-1761-1762-1763-1764-1765-1766-1767-1768-1769-1770-1771-1772-1773-1774-1775-1776-1777-1778-1779-1780-1781-1782-1783-1784-1785-1786-1787-1788-1789-1790-1791-1792-1793-1794-1795-1796-1797-1798-1799-1800-1801-1802-1803-1804-1805-1806-1807-1808-1809-1810-1811-1812-1813-1814-1815-1816-1817-1818-1819-1820-1821-1822-1823-1824-1825-1826-1827-1828-1829-1830-1831-1832-1833-1834-1835-1836-1837-1838-1839-1840-1841-1842-1843-1844-1845-1846-1847-1848-1849-1850-1851-1852-1853-1854-1855-1856-1857-1858-1859-1860-1861-1862-1863-1864-1865-1866-1867-1868-1869-1870-1871-1872-1873-1874-1875-1876-1877-1878-1879-1880-1881-1882-1883-1884-1885-1886-1887-1888-1889-1890-1891-1892-1893-1894-1895-1896-1897-1898-1899-1900-1901-1902-1903-1904-1905-1906-1907-1908-1909-1910-1911-1912-1913-1914-1915-1916-1917-1918-1919-1920-1921-1922-1923-1924-1925-1926-1927-1928-1929-1930-1931-1932-1933-1934-1935-1936-1937-1938-1939-1940-1941-1942-1943-1944-1945-1946-1947-1948-1